

ABSTRAK

Analisis Pengaruh Utang Luar Negeri dan Penanaman Modal Asing Terhadap Perekonomian Indonesia.

Oleh : Adi Kurniawan/2012

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dan menganalisis (1) pengaruh utang luar negeri terhadap perekonomian Indonesia (2) pengaruh penanaman modal asing terhadap perekonomian Indonesia (3) pengaruh utang luar negeri dan penanaman modal asing secara bersama-sama terhadap perekonomian Indonesia.

Jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian *deskriptif* dan *asosiatif* yaitu penelitian yang mendeskripsikan variabel penelitian dan menemukan ada tidaknya pengaruh antara variabel bebas dengan variabel terikat. Jenis data dalam penelitian ini adalah data sekunder *time series* kuartalan dari kuartal I tahun 2003 sampai kuartal IV tahun 2010 dengan teknik pengumpulan data dokumentasi. Analisis data yang digunakan adalah deskriptif dan induktif yaitu: analisis model regresi linear berganda, uji prasyarat (autokorelasi, multikolinearitas, dan heterokedastisitas), uji t dan uji F dengan taraf nyata 5%.

Hasil penelitian ini adalah (1) Utang luar negeri berpengaruh positif dan signifikan terhadap perekonomian Indonesia (Sig = 0,0000) dengan besaran pengaruh sebesar 0,75 (2) Penanaman modal asing berpengaruh positif dan signifikan terhadap perekonomian Indonesia (Sig = 0,0054) dengan besaran pengaruh sebesar 0,05 (3) Secara bersama-sama utang luar negeri dan penanaman modal asing berpengaruh secara signifikan terhadap perekonomian Indonesia (Sig = 0,000) dengan tingkat sumbangan secara bersama-sama sebesar 79,30 %.

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan dapat disarankan kepada pemerintah (1) agar utang luar negeri lebih digunakan secara efektif yaitu lebih mengutamakan utang luar negeri sebagai modal dalam pembangunan ekonomi dibanding sebagai konsumsi. (2) menciptakan suatu kebijakan untuk mempermudah prosedur perizinan dan birokrasi bagi para investor asing, sehingga jumlah penanaman modal asing akan terus meningkat disetiap tahunnya dan pada akhirnya akan meningkatkan perekonomian Indonesia.